

Fecha: 14-02-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Un total de 13 abogados postularon al cargo de fiscal jefe de Tarapacá

Pág. : 5
Cm2: 196,8
VPE: \$ 328.470

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



LA CORTE REVISARÁ LOS ANTECEDENTES DE LOS POSTULANTES.

Un total de 13 abogados postularon al cargo de fiscal jefe de Tarapacá

Con 13 postulantes cerró el proceso el jueves 12 de febrero el concurso para escoger al próximo (a) fiscal regional de Tarapacá, tras la renuncia voluntaria el 20 de enero de este año de Trinidad Steinert.

Entre los postulantes se encuentran el del actual fiscal jefe de Iquique, Gonzalo Valenzuela; la fiscal jefe del Tamarugal, Karen Gómez; la jefa de la Unidad de Análisis Criminal y Foco Investigativo de la Fiscalía

Centro Norte, Tania Sironvalle; la jefa de la Unidad de Atención a Víctimas y Testigos (Uravit) de la Fiscalía Tarapacá, Paula Arancibia; la exfiscal jefe de Alto Hospicio, Virginia Araujo.

Asimismo, ingresaron como postulantes los fiscales adjuntos en Tarapacá Cristóbal Platero, Guillermo Arriaza, Hardy Torres, Juan Zepeda, Patricia González, Julio Sánchez, el fiscal adjunto de la región

Metropolitana y docente de la Universidad Mayor en derecho penal, Marcos Flores y el abogado iquiqueño, master en derecho público, Elio Segovia.

Desde la Corte de Apelaciones, quienes llevan adelante el proceso, dieron a conocer que, tras el cierre del concurso, el Pleno de la Corte de Apelaciones revisará los antecedentes recibidos, verificando que cumplan con los requisitos exigidos, y fijará una fecha

para la realización de la audiencia pública en la que los postulantes presentarán sus propuestas para ejercer el cargo, la que será informada en su oportunidad.

Tras ser escogida una terna, serán enviados los antecedentes a la Fiscalía Nacional, donde el fiscal Ángel Valencia, decidirá la mejor carta para ocupar el puesto que tiene una duración máxima de ocho años.

